

Sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund der aktuellen Corona-Situation hat die österreichische Bundesregierung vorübergehende Grenzkontrollen verordnet, die auch am Brenner, in Sillian und am Reschenpass durchgeführt werden.

Als Reaktion auf die aus den Grenzkontrollen resultierenden Lkw-Staus am Brenner setzt das Land Tirol am kommenden Samstag, den 14. März 2020, das vorgezogene Wochenendfahrverbot außer Kraft,

wie LH Günther Platter und LHStvⁱⁿ Ingrid Felipe heute erklären: „Um die Ausbreitung des Corona-Virus einzudämmen, sind wir auch in Tirol zu einschneidenden Maßnahmen verpflichtet.

Zur Aufrechterhaltung der Versorgungssicherheit haben wir uns jedoch dazu entschlossen, das vorgezogene Wochenendfahrverbot am kommenden Samstag auszusetzen.“

Aus Gründen der Sicherheit, Leichtigkeit und Flüssigkeit des Verkehrs - insbesondere im Zusammenhang mit dem Urlauberschichtwechsel auf der A 12 und A 13 - wurde das Lkw-Wochenendfahrverbot an allen Samstagen seit 4. Jänner 2020 beginnend mit 7 Uhr morgens vorgezogen.

Es gilt für alle transitierenden Schwerfahrzeuge, die ein Fahrziel in Italien oder Deutschland haben. Diese Regelung hätte bis einschließlich 14. März 2020 gegolten, nun erfolgt die Aussetzung am 14. März.

Konkret bedeutet das, dass das „normale“ Wochenendfahrverbot nach der Straßenverkehrsordnung in Kraft tritt, welches in der Zeit von Samstag 15 Uhr bis Sonntag 22 Uhr gilt.

Eine einmalige Aufhebung des Wochenendfahrverbotes aufgrund der besonderen Situation kann nur dann erfolgen, wenn auch Deutschland und Italien dieses Fahrverbot zeitlich synchron außer Kraft setzen.

Um die Lkw-Staus zu verkürzen, werden am Brenner seit heute um 9.45 Uhr alle Schwerfahrzeuge auf drei Spuren abgefertigt.

Maßgeblichen Anteil an den umfangreichen Staus hat auch eine Baustelle beim Grenztunnel auf italienischer Seite, wo der Verkehr nur einspurig geführt wird.

» [Info Land Tirol](#)

P.S. Sobald wir Infos über Grenzkontrollen von Tschechien und der Slowakei erhalten, werden wir umgehend informieren.

Freundliche Grüße

KommR Franz Danninger MBA, Obmann
Mag. Christian Strasser, Geschäftsführer

WKO Oberösterreich
Fachgruppe Güterbeförderungsgewerbe
Hessenplatz 3, 4020 Linz
T 05-90909-4521, 4522 | F 05-90909-4529
E transporteure@wkooe.at | W <http://wko.at/transporteure>
W [facebook.com/wkooe](https://www.facebook.com/wkooe)

Zertifiziert:
NPO-Label | ISO 9001:2015



Impressum:
Herausgeber & Medieninhaber: WKO Oberösterreich
Fachgruppe für das Güterbeförderungsgewerbe, Hessenplatz 3, 4020 Linz
Mitgliederinformation der Fachgruppe Güterbeförderungsgewerbe

[Offenlegung nach § 25 Mediengesetz](#)

[Datenschutzerklärung](#)

März 2020